



☆運動の秋・勉強の秋☆

運動会ではたくさんの保護者の皆様にご来場いただき、ありがとうございました。学んだことや得た自信を学校生活につなげて成長につなげられるよう、指導していきます。

いよいよ算数でかけ算・九九の学習が始まりました。「1つ分の数×いくつ分=ぜんぶの数」という式の意味を理解した上で、九九の暗唱ができるよう指導していきます。上がり九九、下がり九九、バラ九九(一つ飛びなど)で唱えられるように、繰り返し学習します。12月からは、校長先生九九テストを行い、今年度中に全員合格を目指します。3年生以降の算数の学習の基盤となる、非常に重要な学習です。

宿題としても出しますので、ご家庭でもご協力をお願いします。

☆11月の学習予定☆

教科	学習内容
国語	町で見つけたことを話そう かたかなをつかおう なかまになることば 「ありがとう」をつたえよう
算数	かけ算1・2
生活	せかいでひとつわたしのおもちゃ 大きくそだてわたしの野さい おいもパーティーをしよう
音楽	いろいろながっきの音をさがそう
図工	おもいでをかたちに おはなしから生まれたよ
体育	鉄棒 鬼遊び 走の運動遊び 体ほぐし運動(短縄)
道徳	親切、思いやり 個性の伸長 友情、信頼 正直、誠実

☆お知らせとお願い☆

学校公開・市民科公開講座…8日(土)にあります。市民科の町たんけんの発表を行います。教室内のフォルダーには国語科で学習した「どうぶつのひみつカード」を、廊下には読書月間で読み聞かせをしてもらった「からすのパンやさん」の子どもたちが考えた『新しい商品』を掲示しています。どうぞ、そちらも併せてご覧ください。

昭和記念公園全校遠足…14日(金)です。お弁当のご用意をお願いします。雨天延期でも、給食はありませんので、お弁当を持たせてください。その他の持ち物の詳細は、11月7日(金)に配布予定のしおりをお読みください。雨天延期: 12月12日(金)

歯科検診…19日(水)です。歯を磨いてくるようお声かけください。

生活科芋ほり、落ち葉拾い…両方とも20日(木)に行います。軍手を持たせてください。落ち葉拾いは、12月にも行いますので、軍手は2回目の落ち葉拾い終了後に持ち帰ります。

音楽会(保護者鑑賞日)…29日(土)です。頑張って毎日練習に励んでいます。ぜひ、観に来てください。

お芋パーティー…20日に掘った芋を焼いて、12月15日(月)に1・2年生合同でお芋パーティーを行います。地域の方が主で行ってくださいますが、お手伝いいただける方がいらっしゃれば幸いです。1時間目(お手伝いの保護者で準備)、2時間目(焼き芋体験)、3時間目(公開授業: 焼けるのを待つ間)、4時間目(お芋パーティー・片付け)という流れです。時間は、8時45分～12時15分です。お手伝いいただける方を募集するお手紙を配布します。ぜひ、ご協力ください。